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令和４年12月５日（月曜日）

午前11時45分開会

会議に付した案件

○協議事項

１．次回委員会について

２．提言について

３．その他

出 席 委 員（11人）

委 員 長 田 口 雄 二

副 委 員 長 川 添 博

委 員 坂 口 博 美

委 員 徳 重 忠 夫

委 員 横 田 照 夫

委 員 窪 薗 辰 也

委 員 佐 藤 雅 洋

委 員 山 内 佳菜子

委 員 坂 本 康 郎

委 員 前屋敷 恵 美

委 員 井 上 紀代子

欠 席 委 員（なし）

委員外議員（なし）

事務局職員出席者

政策調査課主査 飛 田 真志野

政策調査課主幹 松 本 英 治

現地調査に引き続き、ただいま○田口委員長

から、こどもの未来応援対策特別委員会を開会

いたします。

まず、協議事項（１）の次回委員会について

です。

前回11月２日の委員会において、坂口委員と

坂本委員から追加の調査について御提案いただ

いたところであります。

次回１月20日の委員会において、人吉市の人

吉農芸学院の先生からお話をお伺いしたいと考

えておりますが、よろしいでしょうか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、そのように進めさせ○田口委員長

ていただきます。

次に、協議事項（２）の提言についてです。

、 、報告書の作成に向けて 県当局や国に対して

どのような提言や働きかけができるか、整理す

る必要がございます。

これまでの委員会活動の経過については、お

手元の資料を御覧ください。

これを踏まえ、報告書に盛り込む提言や内容

について御意見を頂きたいと思います。これま

で数多くの調査をしましたので、資料をゆっく

り見ていただき、次回の委員会で、皆さんから

意見を出していただきたいと思います。そのよ

うな方向でよろしいでしょうか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

それではそのようにさせていた○田口委員長

だきます。

今後、正副委員長で、報告書骨子（案）を作

成し、次回の委員会で提案したいと考えており

ます。

次に、協議事項（３）その他であります。委

員の皆様から何かございませんか。

〔 なし」と呼ぶ者あり〕「

次回の委員会は、１月20日、午○田口委員長

前10時から行いますので、よろしくお願いしま

す。

以上で、本日の委員会を閉会いたします。お

疲れさまでした。

午後11時55分閉会

令和４年12月５日（月曜日）





署 名

こどもの未来応援対策特別委員会委員長 田 口 雄 二




